

# NGO

## **Pimpin Upacara HKN, Dandim 1008/Tbg Ajak Seluruh Elemen Bergerak Aktif Perkokoh Semangat Kebersamaan Membangun Peradaban Dunia**

**Maskuri - [TABALONG.NGO.WEB.ID](http://TABALONG.NGO.WEB.ID)**

Jun 19, 2023 - 11:25



*Pimpin Upacara HKN, Dandim 1008/Tbg Ajak Seluruh Elemen Bergerak Aktif Perkokoh Semangat Kebersamaan Membangun Peradaban Dunia*

Tabalong. Kolaborasi Membangun Peradaban Dunia dan Pertumbuhan Global merupakan tema utama Hari Kesadaran Nasional yang digelar Pemerintah Kabupaten Tabalong di Halaman Pendopo Bersinar, Kelurahan Pembataan, Kecamatan Murung Pudak, Kabupaten Tabalong. Senin (19/06).

Hari Kesadaran Nasional diperingati setiap bulan dalam bentuk upacara bendera. Hari Kesadaran Nasional memiliki makna penting untuk memantapkan kualitas pengabdian serta meningkatkan kecintaan kepada bangsa dan negara.



Hal tersebut juga diungkapkan Dandim 1008/Tabalong Lektkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr(Han) dalam amanatnya selaku Inspektur Upacara, Hari Kesadaran Nasional dilaksanakan sebagai salah satu wujud nyata pelaksanaan tugas dan tanggung jawab yang diamanahkan kepada kita semua sebagai aparatur negara.

Berkaitan dengan Tema kali ini, Dandim mengatakan kolaborasi membangun peradaban dunia dan pertumbuhan global merupakan tema Hari Kesadaran Nasional yang mengandung makna agar kita senantiasa menyadari bahwa dalam membangun keberhasilan Bangsa, kita tidak hidup sendiri secara personal, melainkan bersama-sama.

“Oleh karena itu, hendaknya kita terus menjaga sinergitas baik itu TNI, Polri, Pemerintahan, serta Lembaga lainnya. Menyadari bahwa kita ini ialah bagian dari system yang saling membutuhkan, perlu semangat kerjasama, kolaborasi, sinergi dalam upaya memajukan bangsa” Ucap Dandim.

Dandim melanjutkan, Marilah kita tetap rapatkan barisan, jalin kolaborasi dalam upaya percepatan program pembangunan agar terwujud sesuai visi-misi pembangunan Kabupaten Tabalong khususnya. Bergerak bersama, menolak ekstrimisme, menolak politisasi identitas dan agama, serta menolak segala bentuk provokasi.

Sebab dalam konteks hidup berbangsa, secara historis maupun jejak rekam perjalanan suatu bangsa, telah terbukti bahwa semangat dan praktik gotong royong dan kebersamaan inilah yang menjadi kekuatan dalam melestarikan kesatuan dalam kebhinekaan.

Terakhir, Dandim mengajak seluruh pemimpin bangsa terutama para pejabat pemerintahan, tokoh agama, tokoh masyarakat, para pendidik, para pemimpin

partai politik, para pemimpin dan tokoh-tokoh ormas, dan para pemimpin-pemimpin lainnya untuk menjadi teladan, bergerak aktif memperkokoh semangat kebersamaan dalam membangun peradaban dunia dan pertumbuhan global.

Upacara Hari Kesadaran Nasional Tingkat Kabupaten Tabalong dihadiri oleh Bupati Tabalong, Ketua DPRD Kabupaten Tabalong, Kapolres Tabalong, Kepala Kejaksaan Negeri Tabalong, Ketua Pengadilan Negeri Tanjung, Pengadilan Agama Kabupaten Tabalong, Unsur SKPD Kabupaten Tabalong, Unsur Forkopicam Tabalong dan jajaran.